

## Originalarbeiten · Original articles

*J. Herrmann · C. Engelhardt-Lohrke · J. Martini · H. Christiansen · F. Schepper*

- 313 **Aufwachsen als gesundes Geschwisterkind. Wie die schwere Krankheit, Behinderung oder das Versterben eines Geschwisters die Entwicklung beeinflusst: eine Retrospektive Jugendlicher und Erwachsener**  
Growing up as a healthy sibling. Developmental effects of severe illness, disability or death of a sibling: a retrospective of adolescents and adults

*C. Karing · A. Beilmann*

- 319 **Präventionsarbeit in Kitas. Welche Herausforderungen treten bei der Implementierung von Präventionsmaßnahmen auf? Eine empirische Erhebung**  
Prevention activities in preschools. What are the challenges that arise for the implementation of prevention programs? An empirical survey

*M. Meyer · C. Peters · R. Oberhoffer*

- 327 **Handkraft bei Grundschulkindern: Einfluss verschiedener Auswertungsstrategien**  
Handgrip strength in primary school children: influence of different analysis strategies

*J. Weigl*

- 334 **Masernelimination – die Notwendigkeit einer „Public Health Governance“ und einer medizinischen Exekutive**  
Measles elimination—necessity of public health governance and a medical executive function

*N. Fleischmann · T. Vanheiden · S. Wendland · B. Wolff*

- 343 **Gesundheitsförderung in stationären Pflegeeinrichtungen**  
Health promotion in nursing homes

*K. Resch · J. Demmer · A. Fassl*

- 349 **Sozialraum und Altern: Aktivitätspotentiale von Älteren in der Gesundheitsförderung**  
Spacing and ageing: activating older people in health promotion

*A.-C. Saß · G. Varnaccia · A. Rommel*

- 355 **Sturzunfälle bei Erwachsenen. Ergebnisse der Befragung „Gesundheit in Deutschland aktuell“**  
Fall accidents in the adult population. Results of the “German Health Update”

*A.-L. Klapp · J. C. Klotter*

- 362 **#Fitness vs. #BodyPositive – die unterschiedliche soziale Konstruktion von Gesundheit auf Instagram**  
#Fitness vs. #BodyPositive—various social constructions of health on Instagram

*D. Bruland · M. Voß · T. Schulenkorf · Ä.-D. Latteck*

- 368 **Mit Schwung und Energie durch den Tag. Partizipative Forschung zur Förderung der bewegungsbezogenen Gesundheitskompetenz bei Menschen mit Lernschwierigkeiten**  
With enthusiasm and energy through the day. Participatory research to promote physical-activity-related health literacy in people with intellectual disabilities

*K. Rathmann · C. Nellen*

- 375 **Gesundheitskompetenz von Menschen mit Behinderung. Ergebnisse einer explorativen Studie in Werkstätten für Menschen mit Behinderung**  
Health literacy of people with disabilities. Results of an explorative study at sheltered workshops for people with disabilities

*S. Georg · C. Wolter · A. Santa Maria · D. Kleiber · B. Renneberg*

- 384 **Welche Faktoren beeinflussen die psychische Gesundheit am Arbeitsplatz? Empirische Ergebnisse für Polizisten**  
Which factors influence mental health at work? Empirical results for police officers

*C. Wilke · M. Portnicki · I. Froböse · B. Biallas*

- 392 **Steigerung der Arbeitsfähigkeit – Entwicklung eines Konzepts im Rahmen des betrieblichen Gesundheitsmanagements**  
Increase of work ability—development of a concept within the framework of occupational health management

*B. Biallas · D. Schäfer · L. Dejonghe · L. Franz · K. Petrowski · I. Froböse · C. Wilke*

- 398** **Präventionsreife in kleinen und mittleren Unternehmen. Analyse hinsichtlich Präventionswillen, Präventionsinfrastruktur und des Umsetzungsgrads gesundheitsförderlicher Maßnahmen**  
Prevention culture in small and medium-sized companies. Analysis in terms of health promotion willingness, health promotion management and the degree of implementation of health promotion measures

**Übersichten · Review articles**

*S. Elze*

- 403** **Das Präventionsgesetz versagt bei der Primärprävention des Typ-2-Diabetes**  
German Prevention Act fails in primary prevention of type 2 diabetes

*J. Kramer · U. Früh*

- 407** **Prävention von Darmkrebserkrankungen. Bericht der Akkreditierten Labore in der Medizin über den Einsatz immunologischer fäkaler okkultur Bluttests**  
Prevention of colorectal cancer. Report of accredited laboratories in medicine on the use of immunological faecal occult blood testing

*H. Eger · F. Fischer*

- 414** **Gesundheit und Prostitution in Deutschland: Anforderungen an die Präventionsarbeit auf Basis eines systematischen Reviews**  
Health and prostitution in Germany: requirements for prevention based on a systematic literature review